El Edén De Satanás No 97

La Misma Palabra 2 de abril, 2023 Pastor, Brian Kocourek

- 2 Corintios 4:1 Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio según la misericordia que hemos recibido, no desmayamos. 2 Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni adulterando la palabra de Dios, sino por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios. 3 Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está encubierto; 4 en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.
- **5** Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Jesucristo como Señor, y a nosotros como vuestros siervos por amor de Jesús. **6** Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo. **7** Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros,

Ahora tenemos que preguntarnos ¿por qué sus ojos son ciegos? Uds. saben que es Laodicea, donde los ojos son ciegos, y están desnudos, pero ¿por qué algunos ojos están ciegos mientras que otros ven claramente? Y fíjense que dijo, por la manifestación de la Verdad. Eso es lo que es la revelación, "la manifestación de la verdad divina". Así que Pablo nos da una pista de por qué algunos ojos están cegados y otros ven.

Jesús nos dice en las parábolas que la misma palabra dicha de tal manera que ciega a algunos, mientras que otros pueden ver de lo que habla.

Mateo 13:10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado.

Así que la palabra dicha de tal manera que ciega a algunos, pero también para que otros puedan ver) **12** Porque a cualquiera que tiene, (hace eco) se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, (no hace eco), aun lo que tiene (Eco) le será quitado.

Entonces, ¿qué tiene la palabra que algunos pueden hacer eco y otros no? Es la misma Palabra, ¿verdad? ¿Por qué ellos creen que están haciendo eco cuando no es así? ¿Qué están haciendo ellos? Simplemente están repitiendo lo que oyen, pero un eco es para devolverlo cuando se sucede.

Pero lo mismo es la misma palabra que estamos escuchando, ¿por qué es un eco para algunos y solo una repetición para otros? Y la respuesta es porque la palabra está viva y no la reconocen. Todavía ellos lo ven para otro día. Está muerto para Ellos, es una palabra de años pasados y no la ven en tiempo presente.

13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen.

Ahora estamos viviendo en el tiempo más engañoso para el hombre. Jesús lo dijo.

Mateo 24:3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu parousia, (Presencia) y del fin del siglo? 4 Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe.

Entonces, en el momento de su parousia, Su Presencia, será un tiempo de *engaño* como nunca antes. Hace siete veces más calor en esta generación que en cualquier otra edad. Eso es lo que enseñó el profeta. Y entonces tenemos que preguntarnos por qué es tan *engañoso*. Y yo digo, aunque será una edad *engañosa*, no solo en la Educación, (sacaron la oración de las escuelas) sino en la Política, y en la Salud, y en los Medios de comunicación, así como en la religión, etc. En otras palabras, es en la Religión donde está el verdadero engaño.

Todo el mundo sabe que nuestros gobiernos nos mienten, eso es un hecho. Pero lo que lo convierte en el tiempo más engañoso de todos los tiempos es que en este mismo mensaje habrá más *engaño* entre el clero que en cualquier otro tiempo anterior.

Mateo 24:23 Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis. 24 Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos. 25 Ya os lo he dicho antes. 26 Así que, si os dijeren: "Mirad, está en el desierto, no salgáis;"

Como aquellos que enseñaron que se tenía que estar en Arizona para ser parte del rapto. Y eso fue sólo en el Mensaje. *o mirad,* está en los aposentos, no lo creáis.

Y la palabra "aposentos" se aplican sólo al Mensaje porque la palabra griega para aposento es (*Tameion*) significa "*almacén*" o "*centro de distribución*". Lo cual dicen que es solo en Jeffersonville. Incluso ellos comenzaron la producción de libros y cintas en lo que una vez fuera el almacén de municiones de la 2ª Guerra Mundial.

Así que esto es lo que Jesús dijo y sólo puede ser aplicado en este Mensaje. Una vez es una coincidencia, pero dos veces son un testigo).

27 Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del Hombre. **28** Porque dondequiera que estuviere el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas.

Entonces, ¿qué haría tan engañosa una edad, que estaría tan cerca que sólo los elegidos no serían engañados? Bueno, dice, "dondequiera que esté el cuerpo muerto allí se juntarían todos los que comen carne.

Pero en Lucas 17:37 Y respondiendo, le dijeron: ¿Dónde, Señor? Él les dijo: Donde estuviere el cuerpo, allí se juntarán también las águilas.

Ahora en Mateo 24: él dice dónde está el *ptoma*, y la palabra *Ptoma* significa *el cuerpo sin vida*. Mientras que en Lucas la palabra *cuerpo* habla de una nueva matanza. Ahora en Mateo fue muy descriptivo donde está el *ptoma*. *Hacia el oeste y donde está el almacén*. Pero en Lucas no lo es, por lo que será como el relámpago de oeste a este, será algo universal. En cualquier parte. Como relámpagos destellos en todo el cielo desde el oeste hacia el este. Entonces, ¿qué significa eso? ¿Y por qué lo pone de dos maneras diferentes para decirlo?

Bueno, el hermano Branham hizo una declaración en su sermón Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 168 "Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados", y que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos),

"y los espinos y abrojos, los cuales están prontos a rechazo, cuyo fin es ser quemados". Eso suena como una palabra muerta, "ptoma".

No es una palabra viva "**Soma**". Pero para algunos es una palabra muerta porque miran hacia atrás, pero para otros es una palabra viva porque miran el tiempo presente de ahora. No la palabra muerta en las cintas de los años que pasan, pero esa misma palabra está viva y la ven en tiempo presente. Una realidad.

Y de nuevo, en su Carta De Audio A Lee Vayle 64-0500 P: 2 ¿Cree que sería aconsejable decir aquí que Dios Entonces, para proclamar esto, ¿tiene que enviar un profeta para inyectar esto, hacer que esto sea real nuevamente, mostrarle a la gente la hora en que estamos viviendo? Porque si ellos solo lo ven en la hora pasada, entonces no hay esperanza para la iglesia. La iglesia debe verlo en el tiempo presente. Así que Dios envía a Su profeta para manifestar, el tiempo presente de esto. ¿Ven? Y luego, después de que termina, entonces es historia. Ahora, usted podría inyectar eso, hermano Lee.

Eso nos lleva a lo que él dice en Su Sermón del Edén de Satanás. 17 El dios de este mundo. . . La persona adorada por este mundo hoy en día, es Satanás, y la gente ignorantemente están adorando a Satanás. Pero es Satanás personificándose como la iglesia ¿ven?, como la iglesia. Adoran a Satanás, pensando que están adorando a Dios a través de la iglesia, pero es la forma en que Satanás lo ha hecho.

Oh, dirá Ud., "pero, espere un momento; nosotros predicamos la Palabra". Vuelva y fíjese bien en mi texto de esta noche. Satanás primero le predicó la Palabra a Eva: "Dios ha dicho". ¿Ven? Es aquella mala interpretación de esa porción de la Escritura que se aplica al día de hoy. Él le permitirá a Ud. reconocer que todo lo que hizo Jesús estuvo perfectamente bien hecho. Él le permitirá a Ud. reconocer que todo lo que hizo Moisés también estuvo perfectamente bien hecho. Pero cuando uno toma las promesas que ellos mismos dieron allá para este día, entonces eso se lo aplica a otra edad.

Eso es todo lo que él tiene que hacer ¿ven?, y eso es hacer que la gente lo crea de esa forma, y eso es todo. **Porque uno no le puede quitar una palabra** ni añadir una palabra, mas eso es lo que él hace.

Así que no se trata de que la Palabra sea predicada, o incluso de Escuchar las Cintas de la Palabra que se predica, sino de si nosotros vemos lo que se

predicó en la Verdad Presente o no. Ya sea que lo veamos vivo y en tiempo real o no, porque Dios es el Yo Soy, no el Yo era o el Yo seré. Entonces, si Uds. están viendo las cintas como un buen sermón o no, Uds. caen en la categoría de aquellos que están cegados en cuanto a lo que Él está haciendo en este momento.

18 La gente ignorantemente adora a Satanás creyendo que están adorando a Dios. Como hemos sido avisados por la profecía en Segunda de Tesalonicenses que. . . Leamos eso en Segunda de Tesalonicenses, capítulo 2. Abramos allí, si puedo rápidamente. Me gustaría leer eso. . . Creo que es Segunda de Tesalonicenses. Aquí tengo la Escritura y... Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, Aquí vemos la Venida del Señor y el recogimiento a Él, como Dios en realidad recogerá Su pueblo a El mismo en los días finales,

el recogimiento de la gente al Señor. No a la iglesia, sino al Señor. El recogimiento es a Él. Que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado... (el hombre de pecado, observen bien lo que él es), ... se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición,

(ese fue Judas, ¿ven?). El cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios.

Fíjense que es la misma Palabra que ellos la leen, y la escuchan, pero no es una Palabra viva, sino no está viva para ellos, porque no ven la manifestación de ella.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-0718M P:22 Ahora, El revela Su Palabra sólo en Su tiempo. Martín Lutero leyó la misma Biblia que nosotros leímos. Wesley leyó la misma Biblia que Martín Lutero leyó. Los Pentecostales leen la misma Biblia que nosotros leemos. Jesús leyó la misma Biblia que los Fariseos leyeron, pero ellos tenían...Tratando de conservar el maíz en una primera etapa, cuando estaba madurando, ellos fallan en ver su hora. Ahora David ha hecho la misma cosa aquí.

Dios revela esta Palabra en el tiempo, y a quien El escoge revelársela. Dios escoge a quién se la revela. El escogió eso desde antes de la fundación del mundo. Todos Sus hechos fueron conocidos de antemano por El, escondidos del hombre. El sólo los revela como El desea. Es Su tiempo escogido, Su persona escogida. Y El nunca escogió un grupo o secta; es una persona escogida, cómo Él lo hace.

La Acusación 63-0707M P:116 ... Uds. pobres intelectuales, depravados espirituales, rechazados en su propio terreno, Uds. leen la misma Biblia que cualquier otro hombre puede leer; pero Uds. han rechazado al Espíritu de Dios, porque la Biblia aún dice que Uds. serían llevados por un poder engañoso para que crean a la mentira y por ella ser condenados. Uds. en realidad creen que están bien y la Biblia dice que Uds. lo creerían y que serían condenados por la misma mentira que están creyendo ser la verdad. Por lo tanto yo los acuso a Uds. por la Palabra de Dios.

Reconociendo El Día Y Su Mensaje 64-0726M P:27 Ahora el hombre pasa adelante, y la mujer toma su nombre. ¡Estos gentiles cegados que no pueden ver ese Nombre del "Señor Jesucristo", ¡en el bautismo! Eso simplemente es muy lamentable, pero tiene que ser de esa manera. Los judíos, ellos tuvieron que-tuvieron que fallar en ver aquello. Sólo hay uno que puede verlo, es el que está predestinado para verlo;

de otra manera, Ud. jamás lo verá. Los judíos no podían ver que Ése era su Mesías. Y esto a pesar de que eran eruditos y teólogos, hombres muy reconocidos por su conocimiento; leían la misma Biblia que Uds. leen. Ahora, después de que eso nos ha sido dado a conocer, nosotros podemos ver claramente que era el Mesías. No obstante, ellos no pudieron verlo, ni tampoco lo pueden ver éstos hoy. Ha sido profetizado que ellos también serían cegados. La iglesia, en este día, ha sido profetizado que sería cegada, para rechazar el Mensaje del tiempo de la tarde.

Así lo dice Apocalipsis 3: "Eres desventurada, miserable", noten la condición de la Novia la otra noche, o sea de la iglesia, "desnuda, ciega, y no lo sabe". ¡Señor Jesús, sé misericordioso con nosotros! La Biblia dice que ella estaba "desnuda". Yo no lo había visto apenas hasta ahora. La iglesia de Laodicea estaba desnuda. Y cuando ella apareció la otra noche, estaba "desnuda", yo no había notado eso, "y no lo sabía".

La Edad De La Iglesia De Sardis 60-1209 P:67 ""Cosas que están para morir, retenlas". Ahora Él dice aquí, ahora en el versículo 3: Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; ... (Me gusta eso.) ... y guárdalo, y arrepiéntete. Pues si no velas, vendré a ti como ladrón, y no sabrás la hora en que yo vendré sobre ti. "Retén tu justificación, quédate con ella". No permitas que la gente te la arrebate: "También aquello que tú has recibido, has oído". Ellos leyeron la misma Biblia que nosotros leemos,

¿ven? Pero ellos simplemente no la tomaron toda, porque no les fue revelada a ellos; no era para su edad. Por eso es que ellos van a resucitar en la resurrección. Ellos anduvieron en la Luz que tenían para andar, por tanto, ellos van a resucitar.

Miren, de lo que está hablando es que **es como abrir un libro, y luego leer la historia en el libro,** y antes de que se den cuenta han entrado en esa historia y ahora están viviendo esa historia. Esa es la realidad de la que habla el hermano Branham, porque la Palabra de Dios es Dios. La Palabra de Dios es una realidad. Y cuando lo leemos, si solo lo leemos y no entramos en él, nunca entenderemos "*el resto de la historia.*"

Así que el hermano Branham continúa: "Así que ahora estamos invitados a entrar en El para ser participantes de todo lo que Él es. Estamos invitados a entrar en El, lo cual está escondido de incrédulos, por medio del velo de carne humana. ¿Ven? Ellos conocen de esa Gloria, ellos leen de Ella, Ella está aquí en la Palabra, "la Gloria de Dios" y cosas como ésas; es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, es una manifestación! ¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! ¡Amén! Dios dijo: "Sea la luz", ésa era la Palabra. Pero ahora hay luz. No es la Palabra, es la luz. ¿Ven lo que quiero decir?

Y si estamos invitados a entrar en <u>ÉI</u>, y <u>ÉI es la Palabra</u>, entonces cuando entramos en la Palabra se convierte en una realidad. Dios solo está esperando que abramos Su Palabra y comencemos a leer y luego entrar en ella, y observar la realidad de la Palabra desplegarse ante nuestros propios ojos. Ahora, yo espero que estén comenzando a ver lo que él está impulsando en esta revelación de Dios.

PP. 122 Ahora no sólo es una Palabra escrita para nosotros; es una realidad. Nosotros estamos en El. Ahora estamos disfrutando. Ahora lo contemplamos a Él. Ahora lo vemos a El: la Palabra, manifestándose a Sí misma. Está escondida, de los de afuera, debido ¿a qué?, a que está velada en carne humana. ¿Ven?

¿Están Uds. entendiendo lo que les estoy diciendo esta mañana? Uds. tienen una opción esta mañana. De seguir y continuar leyendo la palabra mirando hacia atrás, o mirando hacia adelante, o tienen la opción de entrar en la Palabra y hacer que se manifieste a su alrededor hasta que Uds. y la palabra se conviertan en uno, y la Palabra pase de ser solo una palabra escrita para Uds., a una manifestación real de la realidad de un Dios vivo en medio de nosotros.

Oremos.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Abril, 2023 La Paz, Bolivia